
質問者

1 渋川市の課題と将来像について 平方 嗣世

市民の権利、選挙について

   1 改善と見直し

　 2 阿久津市政の続投は

１ ｢弁当の日｣の導入

２ 消防団年金制度の導入

３ 一歩進んだ「まちづくり」

１ 国と市との政策連携について

２ セーフティーネットのあり方について

３ 文化財の取り組みについて

１ 阿久津市政の評価

２ 北毛地区における地域連携

１ 食物アレルギーをもつ子どもの学校での対応について

２ 障がい者の就労と自立を支援する「障がい者優先調達推　　
 　進法」施行にあたって

１ 小中学校再編計画等検討委員会の答申とその対処につい
   て

２ 国民健康保険税条例の資産割額の税率について

１ 市長の政治姿勢について

２ 公共施設白書作成について

３ ダウンサイジング社会について

１ 公共事業のあり方と今後の対応について

２ 地方交付税削減による職員給与の減額について

３ グリーンカーテンの推進について

１ 子育て支援等について

２ 学校施設の改善について

３ 放射能対策について

１ 市道５路線の拡幅等の現状と今後について

２ 交付税減額後の方向性について

３ 坂東橋緑地公園第２広場の拡張について

12 遺跡と史跡の活用について 茂木 弘伸

１ 病院再編統合に伴う諸課題について

２ 生活保護基準の引き下げは何をもたらすか
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発 言 の 要 旨

2 須田  勝

3 中澤 広行

4 安カ川信之  

5 猪熊 篤史

6 伊花 明美

7 狩野 保明

8 高橋　敬

9 篠田 德壽

10 加藤 幸子

11 入内島英明

13 角田 喜和


